

2012

Die Faustball-Schüler nehmen an der Norddeutschenmeisterschaft in Moslefehn, Oldenburg teil. Trainer ist Markus Reinhart als Betreuer fährt Karl-Heinz Rumpenhorst mit. Wir haben wieder einen Getränkestand auf der Pfingstkirmes, beim Tanz in den Mai haben wir Thekendienst. Conny Jung kann für den neuen Aquakurs für Frauen gewonnen werden. Leider möchte die Stadt die Wassertemperatur senken, damit es keine Schäden am Mauerwerk gibt. Im Juli findet ein Bundesliga Faustballspiel auf unserem Faustballfeld statt, es spielen Hagen gegen Brettdorf. 24 Personen waren mit beim Drachenbootfahren in Mühlheim / Ruhr. Es war ein „Dankeschön“ für die Hilfe auf der Kirmes und Kartoffelmarkt. Es werden neue TB Bösperde Vereins-Polo-Shirts gekauft. Das Halloween Turnier findet wieder statt. Zum Jahresabschluss trifft man sich zum Grünkohl-Essen in der Hauptschule.